



# LA CONFÉRENCE SUR LA LAÏCITÉ LANCE LES ÉVÉNEMENTS POUR LES 120 ANS DE LA LOI DE 1905

---

La conférence sur la laïcité, mercredi 18 juin, en présence de François Hollande et des représentants des différents cultes, marque le premier événement pour fêter l'anniversaire de la loi de 1905 dite "loi sur la laïcité". De nombreux événements sont prévus à l'automne à Millau.

*Publié le 19 juin 2025*

Après avoir participé à la cérémonie commémorative de l'Appel du 18 juin, François Hollande était présent le soir à la conférence intitulée « *Les principes universalistes de la loi de 1905 garantissent-ils toujours l'unité de la République ?* », animée par la philosophe Laëtitia Delamare en présence des représentants des différents cultes.

Cette conférence était organisée dans le cadre de l'anniversaire des 120 ans de la loi 1905 ou « loi sur la laïcité ». Un débat et des échanges de grande qualité ont ponctué la soirée, grâce à l'intervention des personnalités religieuses et politiques.

## Henry Peña-Ruiz à Millau le 17 octobre

L'anniversaire de la loi de 1905 se poursuit toute l'année, avec des temps forts en septembre et octobre : conférences, interventions scolaires, rencontres, expositions, conférences gesticulées...

A noter, le 17 octobre, la venue à Millau du philosophe Henry Peña-Ruiz pour plusieurs temps forts, dont une conférence le soir à 20h30 au Théâtre de la Maison du Peuple.





VILLE DE  
MILLAU



Villes et Villages Fleuris  
LE LABEL NATIONAL DE LA QUALITÉ DE VIE

## VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République  
12100 Millau  
05 65 59 50 00